

DECISION N° 249 D/MINTP/SG/DCT/CAO/CEA2/IE1/2025 DU 22 AOÛT 2025
PORTANT ATTRIBUTION DU MARCHE RELATIF A L'APPEL D'OFFRES NATIONAL
OUVERT N° 033/AONO/MINTP/CCCM-TR/CIPM-TCRI/2025 DU 05/05/2025, POUR LA
REALISATION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DE LA ROUTE MAMPANG -
ANGOSSAS, D'UN LINEAIRE DE 30 KM, DANS LE DEPARTEMENT DU HAUT-NYONG,
REGION DE L'EST. FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC DU
MINTP, EXERCICES 2025, 2026 ET 2027.

Le Ministre des Travaux Publics, Maître d'Ouvrage,

- Vu la Constitution ;
- Vu la Loi N°2024/013 du 23 décembre 2024 portant loi de finances de la République du Cameroun pour l'Exercice 2025 ;
- Vu L'Ordonnance N°2024/001 du 20 juin 2024 modifiant et complétant certaines dispositions de la loi N°2023/019 du 19 décembre 2023 portant loi de finances de la République du Cameroun pour l'exercice 2024 ;
- Vu Décret n° 2001/048 du 23 février 2001, portant organisation et fonctionnement de l'Agence de Régulation des Marchés Publics (ARMP) ;
- Vu le Décret n° 2008/376 du 12 Novembre 2008 portant organisation administrative de la République du Cameroun ;
- Vu le Décret N°2012/075 du 08 mars 2012 portant organisation du Ministère des Marchés Publics ;
- Vu le Décret n° 2012/076 du 08 mars 2012 modifiant et complétant certaines dispositions du décret N° 2001/048 du 23 février 2001 portant création, organisation et fonctionnement de l'Agence de Régulation des Marchés Publics (ARMP) ;
- Vu le Décret n° 2018/366 du 20 Juin 2018 portant Code des Marchés Publics ;
- Vu le Décret n° 2018/461 du 07 Août 2018 portant organisation du Ministère des Travaux Publics ;
- Vu le Décret n°2019/002 du 04 janvier 2019 portant réaménagement du Gouvernement ;
- Vu l'Arrêté N°00000241/A/MINMAP du 18 juillet 2018 portant création des Commissions Internes de Passation des Marchés auprès du Ministère des Travaux Publics ;
- Vu l'Arrêté N° 0271/MINMAP/CAB du 27 Septembre 2018 instituant et organisant les modalités de rémunération et de paiement basés sur la performance de certains acteurs du système des Marchés Publics ;
- Vu La Décision N°000785/CAB/MINMAP du 19 décembre 2023 portant désignation du Président de la Commission Interne de Passation des Marchés des Travaux de Construction de Réhabilitation des Infrastructures au Ministère des Travaux Publics ;
- Vu La Décision N°208/D/MINTP/CAN du 25 juillet 2024 modifiant et complétant les dispositions de la décision N°208/D/MINTP/CAB du 15 mai 2024, constatant la composition des Commissions Internes et Spéciale de la passation des marchés placée auprès du MINTP ;
- Vu La Circulaire N° 00013995/C/MINFI du 31 Décembre 2024 portant instructions relatives à l'exécution des lois de finances, au suivi et au contrôle de l'exécution du Budget de l'État et des autres entités publiques pour l'Exercice 2025 ;
- Vu Le Dossier d'Appel d'Offres National Ouvert N° 033/AONO/MINTP/CCCM-TR/CIPM-TCRI/2025 du 05/05/2025, pour la réalisation des travaux de construction de la route Mampang - Angossas, d'un linéaire de 30 km, dans le Département du Haut-Nyong, Région de l'Est.
- Vu Les offres du soumissionnaire ;
- Vu Le Rapport d'analyse des dossiers administratifs, des offres techniques et financières y relatifs ;
- Vu Le compte rendu de la CIPM-TCRI N° 059-2025/L/CIPM-TCRI du 36 juin 2025 ;
- Vu La lettre de la notification de proposition de la CIPM-TCRI N°11/L/MINTP/CIPM-TCRI/SEC/2025 du 30 juin 2025.
- Vu Le procès-verbal de négociation du 28/07/2025 ;
- Vu La lettre N° 54/L/MINMAP/CCCM-TR/S du 21/08/2025 de la Commission Centrale de Contrôle des Marchés des Travaux Routiers.

DÉCIDE :

Article 1 : L'entreprise dont le nom suit, est retenue pour l'exécution des travaux de construction de la route Mampang - Angossas, d'un linéaire de 30 km, dans le Département du Haut-Nyong, Région de l'Est:

SOUMISSIONNAIRE RETENU						
N° de lot	Région	Entreprise	Tronçons	Montant TTC en chiffres (FCFA)	Montant TTC en lettres (FCFA)	Délais (mois)
Lot unique	Est	CHINA FIRST HIGWAY ENGINEERING COMPANY CAMEROON (CFHECC). SA B.P.: 6532 Douala Tél.: 672 605 888	Mampang - Angossas	13 784 878 009	Treize milliards sept cent quatre vingt quatre millions huit cent soixante dix huit mille neuf	24

Article 2 : Les soumissionnaires ayant postulé pour l'Appel d'Offres ci-dessus mentionné et qui n'ont pas été retenus peuvent passer sous quinzaine retirer leurs offres au secrétariat de la Commission Interne de Passation des Marchés des Travaux de Construction et de Réhabilitation des Infrastructures. Passé ce délai, ces offres seront détruites.

Article 3 : Le présent communiqué qui tient lieu de main levée de caution de soumission pour les soumissionnaires non retenus sera enregistré et publié partout où besoin sera.

Copie : ARMP

Yaoundé, le 22 AOUT 2025



Manuel NGANOU D.

DECISION No. 249 D/MINTP/SG/DCT/CAO/CEA2/IE1/2025 OF 22 AOUT 2025
TO AWARD THE CONTRACT RELATING TO OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS
No. 033/AONO/MINTP/CCCM-TR/CIPM-TCRI/2025 OF 05/05/2025 FOR THE
CONSTRUCTION OF THE 30 KM-LONG MAPANG-ANGOSSAS ROAD, IN THE HAUT-
NYONG DIVISION, EAST REGION. FINANCING: MINTP PUBLIC INVESTMENT
BUDGET, FINANCIAL YEAR 2025, 2026 AND 2027.

The Minister of Public Work, Project Owner,

- Mindful of the Constitution;
- Mindful of Law No. 2024/013 of 23 December 2024 on the Finance Law of the Republic of Cameroon for the 2025 Financial Year;
- Mindful of Ordinance No. 2024/001 of 20 June 2024 amending and supplementing certain provisions of Law No. 2023/019 of 19 December 2023 on the Finance Law of the Republic of Cameroon for the 2024 Financial Year;
- Mindful of Decree No. 2001/048 of 23 February 2001 on the organisation and functioning of the Public Contracts Regulatory Agency (PCRA);
- Mindful of Decree No. 2008/376 of 12 November 2008 on the administrative organisation of the Republic of Cameroon;
- Mindful of Decree No. 2012/075 of 8 March 2012 to organise the Ministry of Public Contracts;
- Mindful of Decree No. 2012/076 of 08 March 2012 to amend and supplement certain provisions of Decree No. 2001/048 of 23 February 2001 on the establishment, organisation and functioning of the Public Contracts Regulatory Agency (PCRA);
- Mindful of Decree No. 2018/366 of 20 June 2018 to institute the Public Contracts Code;
- Mindful of Decree No. 2018/461 of 07 August 2018 to organise the Ministry of Public Works;
- Mindful of Decree No. 2019/002 of 04 January 2019 to reshuffle the Government;
- Mindful of Order No. 00000241/A/MINMAP of 18 July 2018 to establish Internal Tenders Boards in the Ministry of Public Works;
- Mindful of Order No. 0271/MINMAP/CAB of 27 September 2018 to establish and organise the terms and conditions for the remuneration and payment based on the performance of certain stakeholders in the public contracts system;
- Mindful of Decision No. 000785/D/CAB/MINMAP of 19 December 2023 to appoint the Chairperson of the Internal Tenders Board for Infrastructure Construction and Rehabilitation Works at the Ministry of Public Works;
- Mindful of Decision No. 208/D/MINTP/CAN of 25 July 2024 to amend and supplement the provisions of Decision No. 208/D/MINTP/CAB of 15 May 2024 to establish the composition of Internal and Special Tenders Boards in the Ministry of Public Works;
- Mindful of Circular No. 00013995/C/MINFI of 31 December 2024 on instructions relating to the Execution of finance laws, the follow-up and control of the execution of the budget of the State and other Public Entities for the 2025 Financial Year;
- Mindful of Open National Call For Tender No. 25/AONO/MINTP/CIPM-TCRI/2025 of 1 April 2025 in emergency procedure for the execution of Construction works on National Road No. 1: Stretch: Mbgaba – Mbet - Bouam, Section: Bouam – Diang - Andom: (25.225 km), in the East Region.
- Mindful of The tenders submitted;
- Mindful of The evaluation report of administrative documents, technical and financial bids;
- Mindful of The minutes by the CIPM-TCRI No. 059-2025/L/CIPM-TCRI dated 36 June 2025;
- Mindful of The award proposal notification letter No. 11/L/MINTP/CIPM-TCRI/SEC/ 2025 of 30 June 2025.
- Mindful of The minutes of the negotiations of 28/07/2025;
- Mindful of Letter No 54/L/MINMAP/CCCM-TR/S of 21/08/2025 from the Central Contracts Control Board for Road Works;

HEREBY DECIDES AS FOLLOWS:

Article 1: The following contractor has been selected for the execution of works to construct the 30 km-long Mapang-Angossas Road, in the Haut-Nyong Division, East Region:

SUCCESSFUL BIDDER						
No. of lots	Region	Contractor	Road sections	Amount including taxes in figures (in CFAF)	Amount including taxes in words (CFAF)	Timeframe (Months)
Single lot	East	CHINA FIRST HIGHWAY ENGINEERING COMPANY CAMEROON (CFHECC). SA PO Box: 6532 Douala Tel.: 672 605 888	Mampang - Angossas	13,784,878,009	Thirteen billion, seven hundred and eighty-four million, eight hundred and seventy-eight thousand and nine	24

Article 2: Tenderers who applied for the above-mentioned Call for Tenders and who have not been selected may, within fifteen days, withdraw their tenders at the secretariat of the Internal Tenders Boards for Infrastructure Construction and Rehabilitation Works. Beyond this deadline, these tenders shall be destroyed

Article 3: This press release, which shall constitute a release of bid bond for unsuccessful tenderers, shall be registered and published wherever need be.

Copy: PCRA;

Yaounde, 22 AOUT 2025



Manuel NGANOU D.